Schuldnerberatung Wien

Insgesamt lebt rund die Hälfte der österreichischen Bevölkerung in Haushalten mit Kreditverbindlichkeiten. Der Großteil der Schulden wird zurückgezahlt. Rund 9% der österreichischen Bevölkerung können jedoch Zahlungen nicht fristgerecht begleichen.

Probleme bei der Rückzahlung von Schulden tauchen sehr oft dann auf, wenn sich das Haushaltseinkommen verändert. Gründe dafür sind sehr oft Arbeitslosigkeit, Trennungen oder Scheidungen sowie Krankheit. Reduziert sich das Einkommen, ist die Ratenzahlung kaum mehr leistbar. Sehr schnell geht der Überblick über die eigenen finanziellen Möglichkeiten verloren und die Schulden werden zu einer existenzbedrohenden Belastung.

Die *Schuldnerberatung Wien* unterstützt bereits seit Jahren die WienerInnen bei der Bewältigung ihrer Schuldenprobleme. Sie war auch maßgeblich an der Entwicklung des *Privatkonkurses* beteiligt und begleitet den Großteil der Verfahren in Wien.